

**Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Manfred Blaser/Peter Bühler, SVP):
Chaos beim Velounterstand an der Stadtbachstrasse, wann sorgt der Gemeinderat für Ordnung?**

An der Stadtbachstrasse befindet sich auf dem Trottoir ein Velounterstand, welcher erfreulicherweise rege genutzt wird. Was aber auf den ersten Blick erfreulich ist, wird auf den zweiten zum Ärgernis. Die Parkierstreifen wurden schräg angezeichnet und wenn die Zweiräder richtig abgestellt werden würden, entstünde daraus kein Problem. Da aber die Velos gerade in den Unterstand gestellt werden, blockieren sie das Trottoir und drängen die Fussgänger auf die Strasse.

Die führt während der Stosszeiten zu gefährlichen Situationen. Glücklicherweise hat es bis heute noch keine Unfälle gegeben.

Aus der oben geschilderten Situation ergeben sich folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Was unternimmt der Gemeinderat um diesen Missstand zu beheben?
2. Wann wird er diesen Missstand beheben?

Bern, 3. Juli 2008

Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Manfred Blaser/Peter Bühler, SVP), Ueli Jaisli, Rudolf Friedli, Thomas Weil, Roland Jakob, Beat Schori, Dieter Beyeler, Robert Meyer, Ernst Stauffer